Dimite director de la alcaldía de Cuauhtémoc. Enrique Gou renunció al cargo de director general de los Derechos Culturales y Recreativos de Cuauhtémoc. "No estoy de acuerdo en cómo se están haciendo las cosas, no se cumple la normatividad de muchas cosas. A la alcaldesa le encanta irse por la libre", dijo en entrevista telefónica. Señaló que uno de sus problemas tuvo que ver con la contratación de grupos "piratas" para un concierto, lo que generaría un problema jurídico. Al final el espectáculo se canceló. Descartó que su dimisión esté ligada con la polémica boda, a la que su hermano Alejandro fue invitado.





COMPAÑERAS PIDEN AYUDA CON CARTEL

La drogan, violan y apuñalan tras fiesta

La Fiscalía local ya abrió una carpeta de investigación por tentativa de . feminicidio

POR IVÁN MEJÍA

El caso de una joven que fue drogada, violada y apuñala-da en una fiesta se difundió a través de redes sociales, luego de que sus conocidas pidieran

de que sus conocidas pidieran ayuda para pagar su hospital. La víctima fue identificada como Nicté "N", quien aparentemente fue agredida la tarde del 6 de noviembre. "Nicté fue a una fiesta donde la drogaron y una vez inconsciente abusaron sexualmente de ella e intentaron matarla apuñalándola", se lee en un cartel que fue difundido en Facebook. La Joven estuvo 24 horas desaparecida hasta que sus compañeras con las que vive

compañeras con las que vive

la localizaron al acceder a su

la localizaron al acceder a su computadora.

Además de dar detalles de los hechos, el cartel tiene como objetivo principal el pedir donaciones para que Nicté pueda saldar la cuenta del hospital particular en el que está internada.

"Actualmente se encuentra en el hospital Grand Roma, salló de terapia intensiva pero la cuenta del hospital asciende a los 310 mil

pital asciende a los 310 mil

pesos", se explica. Fuentes de la Fiscalía ca-

Fuentes de la Fiscalia capitalina aseguraron que se inició una investigación luego de que el caso fuera difundido en redes sociales. Elementos de la Policía de Investigación (PDI) acudieron al hospital y confirmaron que se encontraba hospitalizada una joven de 24 años que coincidia con el nombre de la víctima, pero no pudieron hablar con ella porque su estado de salud era delicado.

¡¡AYUDA!!

Éste es el cartel con el que las amigas de Nicté piden apoyo para recaudar dinero para pagar el hospital de la joven.

VENUSTIANO CARRANZA

Vecinos matan a joven que robó \$100 mil de una casa

Vecinos de la colonia Venustiano Carranza, en la alcaldía con el mismo nombre, asesinaron a un presunto ladrón

de casas.

De acuerdo con el testimonio de un hombre de 33 años, el individuo, acompañado de dos cómplices, irrumpió en su domicilio y le robaron a punta de pistola 100 mil pesos y Joyas.

Cuando los delincuentes trataron de escapar, una de

Cuando los delincuentes trataron de escapar, una de sus hijas pidió ayuda a los vecinos, quienes detuvieron y sometieron a uno de los sospechosos: lo golpearon y apuñalaron hasta dejarlo sin vida.

El cuerpo del joven de entre 20 y 25 años quedó en



La réplica del arma de fuego

el asfalto al lado de una ré-

plica de arma de fuego. El denunciante aseguró que al momento del atraco, su esposa de 31 años y sus dos hijos adolescentes de 14 y 15 años se encontraban en su hogar.

COMPARECENCIAS EN EL CONGRESO

LA OPOSICIÓN NO LOGRÓ que el director del Metro expusiera en la tribuna los hechos sobre la L12, sólo irá a comisiones; las presentaciones iniciarán el 11 de diciembre

DE LA REDACCIÓN

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Con-greso capitalino acordó las fechas en las que los secretarios acudirían a rendir cuentas sobre el Tercer Informe

tas sobre el Tercer Informe de Gobierno, que se publicó en septiembre pasado.
Oliva López, secretaria de Salud, será la única funcionaria que comparezca ante el pleno sin un mandato constitucional, ya que las leyes capitalinas obligan a exponer sus avances anuales al titular de la Secretaria de Gobierno, que es Marti Batres, así como el de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch.
De acuerdo con la Jucopo, Batres acudirá al recinto

De acuerdo con la Jucopo, Batres acudirá al recinto de Donceles el 11 de noviembre a las 9:00 horas; cinco días después se presentará López Arellano, a la misma hora. Solo queda pendiente la fecha para la comparecencia del jefe de la Policía. La presencia de López Arellano ante los diputados es un logro de la oposición ya que la bancada de Morena solo permitió la compara solo permitió la compa

na sólo permitió la compa-recencia en comisiones para

na sólo permitió la comparecencia en comisiones para explicar la estrategia para hacer frente a la pandemia de covid, a principios de año: el miércoles pasado Martha Ávila(Morena) expresó que, en su opinión, sólo debtan ir al pleno Batresy García Harfuch. Sin embargo, la oposición perdió la negociación para llamar al pleno a la secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Myriam Urzúa, así como al director del Sistema de Transporte Colectivo, Guillermo Calderón, para que expliquen los detalles sobre el desplome de un tramo de la Línea 12 del Metro y su seguridad tres la rehabilitación.

PREPARAN SUS EXPOSICIONES EN EL CONGRESO



El secretario de Gobierno tiene cita el 11 de noviembre.



Oliva López La secretaría de Salud comparecerá el 16 de noviembre.



Omar García Harfuch La cita del secretario de Seguridad Ciudadana aún no se define. niel Betanzos y David Solís/ Archivo

ESTARÁN FRENTE A COMISIONES	
Dependencia	Fecha
Secretaría de Administra- ción y Finanzas	12 de noviembre
Consejería Jurídica y de Servicios Legales	12 de noviembre
Secretaría de la Contralo- ría General	17 de noviembre
Secretaría de Desarrollo Económico	17 de noviembre
Secretaría de Turismo	19 de noviembre
Secretaría de las Mujeres	19 de noviembre
Secretaría de Cultura	22 de noviembre
Secretaría de Inclusión y Bienestar Social	22 de noviembre
Secretaría de Pueblos y Barrios Originarios y Co- munidades Indígenas Residentes	24 de noviembre
Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda	26 de noviembre
Secretaría de Obras y Servicios	26 de noviembre
Secretaría de Movilidad	26 de noviembre
Secretaría de Gestión Integral de riesgos y Pro- tección Civil	29 de noviembre
Secretaría del Medio Ambiente	29 de noviembre
Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo	1 de diciembre
S. de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación	1 de diciembre

La Jucopo decidió que Urzúa compareciera el 29 de noviembre ante las comi-siones de Protección Civil y Gestión Integral de Riesgos,

Dirección General del Sistema de Transporte Colectivo Metro

encabezada por Héctor Ba-rrera Marmolejo (PAN), y de Reconstrucción, encabeza-da por Esperanza Villalobos (Morena).

3 de diciembre

El 22 de octubre, este esta diario publicó que la diario publicó que la oposición quería que el Metro entregara cuentas sobre el desplome de la L12.

En tanto, Calderón de-berá de dar cuentas ante la Comisión de Movilidad Sustentable, con Miguel Ángel Macedo Escartín (Morena)

tentable, con Miguel Angel Macedo Escartín (Morena) como presidente, el próximo 3 de diciembre.

Quien sí quedó exenta de comparecer ante los legisladores fue la fiscal Ernestina Godoy. Su presencia había sido solicitada por el diputado Royfid Torres (Movimiento Ciudadano), quien dijo que debía explicar los hallazgos en los peritajes de la L12, como lo publicó este diario el 22 de octubre.

Las comparecencias del gabinete del gobierno capitalino ante las distintas comisiones iniciarán el 12 de noviembre y durarán poco más de tres semanas.

PIDEN MÁS PRESUPUESTO

Quieren de vuelta Fondo de Capitalidad

POR EFRÉN ARGÜELLES

La Unión de Alcaldes de la Ciudad de México (Unacd-mx) señalo que mañana acudirán al Congreso capitalino

diran al Congreso capitalino para pedir un incremento en el presupuesto a las alcaldías. Dentro de las propuestas estará recuperar el Fondo de Capitalidad, al que se renun-ció desde 2019.



Así lo informó Mauricio Tabe, alcalde de Miguel Hi-dalgo y vocero de la Unacdmx. "Nos preocupa muchísi-mo cómo en los últimos años

el gobierno de la ciudad ha renunciado a recibir fondos que son clave para el desarrollo, como es el caso del fondo de capitalidad que es un recurso que está reconocido en la cons

que está reconocido en la construcción de esta urbe", recordó.
Detalló que, aunque el Presupuesto de Egresos de la Federación aumentó 13% los últimos cuatro años, los ingresos federales en la ciudad disminuyeron 6.6% y el decremento en las alcaldías fue de nueve por ciento.
Además, denunciaron que hay un trato diferenciador de la administración actual, pues otorga insumos a las alcaldías gobernadas por Morena mientras que a ellos les da largas. Uno de estos ejemplos, acusó la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lia Limón, es el desabas-gón, Lia Limón, es el desabasgón, Lía Limón, es el desabas-to de asfalto, que los alcaldes morenistas no padecen.